



# NOTA DE PRENSA

## BCN publica Informe de la Cooperación Oficial Externa en 2023

El Banco Central de Nicaragua (BCN) publicó el 31 de mayo del 2024, el Informe de la Cooperación Oficial Externa en 2023, destacando que los flujos de esta cooperación fueron de 813.7 millones de dólares (US\$967.6 millones en 2022), de los cuales 95.2 por ciento correspondió a cooperación dirigida al sector público (US\$774.6 millones) y el 4.8 por ciento a cooperación para el sector privado (US\$39.1 millones).

La principal forma en que se canalizó la cooperación oficial fue vía desembolsos de préstamos (US\$734.2 millones), al representar el 90.2 por ciento del total, mientras que por la modalidad de donaciones se recibió el 9.8 por ciento (US\$79.5 millones).

Por fuente de financiamiento, el 93.4 por ciento de la cooperación oficial externa provino de fuentes multilaterales (US\$759.8 millones) y 6.6 por ciento de fuentes bilaterales (US\$53.9 millones). En comparación con 2022, la cooperación multilateral aumentó 6.7 por ciento, mientras que la bilateral disminuyó 78.9 por ciento.

Las principales fuentes de cooperación fueron: BCIE (US\$549.2 millones), Banco Mundial (US\$47.7 millones), BID (US\$46.6 millones), Banco Europeo de Inversiones (US\$29.3 millones), Union Europea (US\$26.8 millones) y PMA (US\$22.9 millones), entre otros.

Las principales actividades económicas que tuvieron como destino los recursos de la cooperación oficial externa fueron: construcción (US\$345.3 millones), electricidad, gas y agua (US\$158.5 millones), servicios de salud, educación y comunales (US\$177.8 millones), administración pública (US\$81.1 millones), intermediación financiera (US\$27.7 millones), y en las actividades agropecuaria, silvicultura y pesca (US\$13.8 millones), entre otras.

Managua, 31 de mayo 2024